EDUCACIÓN Casi el 89% de

alumnos de la UJI

supera la EBAU extraordinaria CASTELLÓN. El 87,86% del alumnado valenciano que se ha presentado a

la convocatoria extraordinaria de julio de las Pruebas de Acceso a la Universidad han superado los exámenes. En total, de los 2.988 alumnos/as examinados de la fase obli-

gatoria, han resultado aptos 2.620 estudiantes. Esta cifra supone un incremento de un 8,1% en relación

con la convocatoria de 2021. En cuanto a los porcentajes de aprobados, la UMH es el centro con mayor porcentaje de alumnos aprobados, con un 93,74%; le sigue la UJI con un 88,77% de aptos / c.a.d.